



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.21

【発行日】令和6年12月2日

【発行者】校長 金井 哲也

3年生社会科見学 ～南アルプス市消防本部～

11月26日（火）の午後に、3年生は南アルプス市消防本部へバスで見学に行ってきました。1組と2組の2つのグループに分かれて、建物の中の見学と外での消防自動車や救急車の見学を交代しながら学習しました。

最初に、かっこいいはしご車をバックに記念写真を撮らせていただきました。

建物の外の見学では、ポンプ車や水槽車、救助工作車など様々な消防自動車があることを説明していただきました。また、消火や救助などの時に使用する道具を、実際に見せていただいたり持たせていただいたりしました。救急車の中にも入らせていただき、車の中の様子を見学させていただきました。自動で心臓マッサージをする機械も見せていただき、とても驚いたようです。

一方、建物の中の見学では、実際の火事や消火活動の様子なども、映像を見ながら教えていただきました。火事の恐ろしさを、あらためて感じた子も多かったようです。

今回の社会科見学を通して、消防士さんたちが、日頃からどのような仕事をしているのか、どんな苦勞があるのか、実際に見たり聞いたりして確かめることができました。私たち市民のために日夜働いてくれている消防士さんたちに、感謝の気持ちを忘れないでいてほしいと思います。また、将来地元の消防団に入って、地域のために活動してくれる子もいると思います。最近では、消防団員の確保に苦勞しているという話を聞きますので、一人でも多くの子が地域のために活動してくれることを願っています。

しっかり話を聞いて、見て、体験して、充実した社会科見学でした。

